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令和４年第７回 碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和４年７月２１日（木） 午後２時から午後２時３６分まで 

２ 場所  碧南市役所 ４階 庁議室  

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 伊藤 正幸、委員 髙橋 世利子、委員 池田 香代子、委員 岡本 明弘 

(2) 事務局職員 

   教育部長 岡崎 康浩、庶務課長 堀田 葉子、学校教育課課長補佐 鎌谷 祥行、 

生涯学習課長 鈴木 善三、文化財課長
（美術館副館長）

 松野 盛高、 

スポーツ課スポーツ係長 鈴木 章宏、海浜水族館長 森 徹、 

庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

 (1) 報告事項 

ア ６月議会一般質問内容及び回答について 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

資料に基づき確認した。 

〈意見・質疑なし〉 

日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に髙橋世利子委員と池田香代子委員を指名し、事務

局案で承認された。 

日程第４ 議案 

報告事項ア ６月議会一般質問内容及び回答について 

関係課長が資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

池 田 委 員 ヤングケアラーの支援について、小中学校でヤングケアラーは何

名いますか。また、地域によって偏りはありますか。 
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学校教育課課長補佐 何名いるかという特化した調査をしていないため数は不明です

が、相談やアンケートにより心配な子は把握しており、関係機関に繋

いでおります。また、地域差は調査をしていないため不明でありま

す。 

池 田 委 員 碧南市でヤングケアラーの事例はあるのですか。 

学校教育課課長補佐 私の教員としての経験で申し訳ありませんが、そのような事例は

ありません。 

教 育 部 長 兄弟の面倒を見ているという回答があった場合、一概にヤングケ

アラーと言えるのか難しい部分があり、聞き取りをしっかり行って

いかないといけないと思います。児童生徒と面談し、見守り、フォロ

ーしていきたいと思います。 

伊 藤 委 員 ジェンダーフリーの関係ですが、制服を選べることは検討されて

いますか。 

学校教育課課長補佐 中学校の制服について、検討会を立ち上げて話を進めていこうと

準備しております。まだ第１回の会は実施しておりません。 

伊 藤 委 員 不登校の問題ですが、本人が学校に意味を見出せず、また保護者も

同意している事例がありましたが、そのような児童生徒に対してア

プローチはできないのではないでしょうか。国、県を含めて対応して

いく必要があるのではないでしょうか。現場では対応できないので

はないでしょうか。 

学校教育課課長補佐 学校に価値はないと思われている人に対して、学校に来ることで

学べることがあると伝えていく必要があると思います。学校は、その

ようなアプローチをし、努力をしていただいていると思います。ジェ

ンダーを含めて考え方が多様化しておりますので、そういったもの

に対応できる体制を、国、県も含めて考えていかないといけないと思

います。 

岡 本 委 員 不登校に対して、児童生徒にウェブでの遠隔の教育は単位として

認めていますか。碧南市の対応はいかがですか。 

学校教育課課長補佐 小中学校は単位制ではありませんので、単位を認めるとした遠隔

授業の発想はありません。コロナ禍でありますので、来れない子で遠
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隔で教員と交流を行うことを試行錯誤しながら取り組んでいます。

不登校傾向の特別支援の子に対してオンライン授業をしたりしてい

ます。 

教 育 部 長 登校できない子に対して、出席基準を緩和するために、授業の録画

配信を見ることで出席扱いにするように、国の通知の見直しをする

との情報がありますので、それを受けて見直しを考えたいと思いま

す。 

髙 橋 委 員 不登校について、親も悩んでいますので、すぐに相談できる体制は

ありますか。カウンセラーなどに親が相談する場所はありますか。 

学校教育課課長補佐 各校にスクールカウンセラーが巡回していますので、要望があれ

ばカウンセラーに繋ぐ体制はあります。５階の教育委員会には教育

相談室があり、相談員が常駐していますし、電話でも相談を受けてお

ります。 

        審議の結果、了承された。 

（午後２時３６分 閉会） 

 

 

以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和４年８月１８日 

              委員       

 

              委員       


